

Lors d'une rencontre entre
jeunes d'un IMP (handicaps)
et des jeunes d'un collège, le
mode d'approche utilisé par ces
jeunes de fait et d'autre a été
une leçon pour les professeurs :
Humilité et Remise en question

Témoigner dans le
monde
de notre
espérance

"le Seigneur a fait pour moi
des merveilles"

Il en fait pour
chacun d'entre nous

Apprenons à découvrir les
merveilles

qui il a fait chez nos frères.

Rester ouvert à l'inattendu

sans attendre de réponse

dans un esprit de gratuité.

Savoir accueillir l'autre
dans le monde extérieur :
un sourire en passant,
un bonjour.

Garder une fenêtre ouverte
pour l'autre

Accompagner les
voyages des familles
avec
le Secours catholique

Organiser la journée
de rencontre avec la
communauté arménienne
de Digne

Aider des personnes
sans ressource
à s'installer dans un
nouveau logement.

Inviter une famille en
difficulté à passer les
fêtes de Noël à la
maison